

Club Canin de l'Odet.

Deux hommes d'attaque

C'est officiel depuis quelques jours, le Club Canin de l'Odet, basé au Toulven, route de Bénodet, compte désormais dans ses rangs deux hommes d'attaque. Il s'agit de Romuald Thos et Maxime Deruy.



Romuald Thos (niveau 1) et Maxime Deruy (niveau 2), les deux hommes d'attaque du Club Canin de l'Odet.

Maxime Deruy avait déjà obtenu son premier niveau en juin 2006 et officiait régulièrement lors des concours de Ring organisés au niveau local (seul le Ring nécessite des hommes d'attaque, notam-

ment pour les exercices de « mordant »).

Depuis quelques jours, il a pu obtenir son niveau 2, le grade au-dessus lui permettant désormais de participer aux concours

sur tout le territoire national et l'Outre-Mer (la région compte quatre ou cinq hommes d'attaque). Un minimum de quatre concours (jugés par des arbitres différents), est nécessaire pour

l'obtention de ce niveau 2, et le jour de la sélection sont ajoutés à cela des épreuves sportives, un QCM et des exercices de contact avec les chiens. Mais, si les clubs canins doivent être reconnus et habilités au « mordant », rien ne leur impose d'avoir dans leurs rangs des hommes d'attaque. C'est pourquoi ceux-ci viennent souvent de très loin le jour des épreuves.

Pratique pour le club

Maxime Deruy pourra exercer aux côtés de Romuald Thos, qui vient lui de décrocher son niveau 1. Bénévole au Club Canin de l'Odet depuis six mois, il pourra donc officiellement enfilet « la toile » le vêtement, d'une dizaine de kilos, hyper-rembourré, que doivent enfilet les hommes d'attaque. Un plus pour le club quimpérois qui pourra donc compter sur son propre personnel lors des futures épreuves de Ring.

Télégramme 08/02/2010